

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Adapun hasil yang dapat disimpulkan dari penelitian ini yaitu :

1. Secara simultan menunjukkan bahwa variabel independen (Media Sosial Tik Tok (X_1), Dompot Digital (X_2), Literasi Keuangan Syariah (X_3)) dan dependen (Perilaku Konsumtif (Y)) berpengaruh positif sebesar 31,3% dan sisanya sebesar 68,7% dipengaruhi oleh variabel lain diluar penelitian.
2. Secara parsial variabel Media Sosial Tik Tok (X_1) Dan Literasi Keuangan Syariah (X_3) berpengaruh secara signifikan terhadap perilaku konsumtif pada generasi z di kota Banjarmasin berdasarkan hasil uji t yang telah dilakukan dengan nilai signifikan masing-masing 0,00 (X_1) dan 0,02 (X_3) karena $< 0,05$. Maka dapat disimpulkan hipotesis dari variabel Media Sosial Tik Tok (X_1) dan Literasi Keuangan Syariah (X_3) bahwa H_0 ditolak dan H_a diterima dengan nilai (Sig.) sebesar 0,00 dan 0,02 $<$ probabilitas 0,05 artinya terdapat pengaruh. Sedangkan untuk variabel Dompot Digital (X_2) tidak berpengaruh secara signifikan karena nilai yang didapatkan 0,12 yang artinya $> 0,05$ yang artinya H_0 diterima dan H_a ditolak.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian penggunaan media sosial Tik Tok, dompet digital, dan literasi keuangan syariah terhadap perilaku konsumtif berbelanja

online pada generasi z di kota Banjarmasin, maka peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut :

1. Bagi Akademis

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi tambahan sumber referensi ketika melakukan penelitian yang berkaitan dengan perilaku konsumtif ataupun penelitian di bidang ekonomi syariah .

2. Bagi Peneliti Yang Akan Datang

Peneliti yang akan datang diharapkan dapat menambah variabel independen atau mengganti variabel yang berbeda untuk mendapatkan hasil yang lebih akurat dan luas, seperti variabel konformitas atau gaya hidup sebagai variabel independen atau variabel beba. Saran tersebut diajukan guna mendapatkan hasil yang lebih luas akurat, dikarenakan pengaruh yang belum kuat atau signifikan dalam penelitian ini dalam melihat hubungan antara variabel independen dan dependen.